
Wie lange arbeiten Sie

schon in der

Immobilienbranche und

wo haben Sie schon

gearbeitet?

Vor vier Jahren haben sich

für mich die Türen der

Immobilienbranche

geöffnet. Davor habe ich

über 15 Jahren in zwei

Anwaltskanzleien in Zürich

gearbeitet. Entsprechend

viel bedeutet es mir, dass

ich in einem Unternehmen

tätig sein kann, welches

durch die Erbringung von

persönlichen

Dienstleistungen eine Nähe

zu seiner Kundschaft hat

und diese auch pflegt.

Was gefällt Ihnen an

Ihrem Job am meisten?

Was eher weniger?

Mir gefällt es, wenn ich in

meinem Job Tätigkeiten

ausüben darf, welche die

Kundschaft, das

Unternehmen sowie deren

Mitarbeiter/innen und mich

weiterbringen. In der

Geschäftsführung

vorauszudenken, neue

Projekte anzugehen und die

Mitarbeiter, ihren

Fähigkeiten entsprechend,

zu fördern, sind Ziele

welche meine tägliche

Arbeit immer wieder

interessant gestalten.

Wertschätzungen von

Kunden und Partnern für

die erbrachten

Dienstleistungen, ein gut

gelauntes Team sowie

meine eigene Zufriedenheit

bei dem was ich mache,

sind die Antreiber motiviert

meinem Job nachzugehen.

Aufgaben die auf den

ersten Blick eher weniger

meinen Vorstellungen

entsprechen, habe ich

gelernt als Chance

wahrzunehmen. Gerade

aus Situationen und

Aufgaben die mich nicht

von Beginn weg

begeisterten, habe ich

rückwirkend sehr viel

gelernt und zeigen mir

immer wieder, dass es

wichtig ist, neuen

Herausforderungen offen

zu begegnen.

Was sind Ihre Hobby’s?

Die Balance zwischen

Arbeit und Freizeit finde

ich mehrheitlich in dem

Sport und der Natur.

Wandertouren in den

Bergen, eine Runde mit

dem Rennvelo um den

Zürichsee, Tennisbälle

über und ins Netz

schlagen, usw. Den Tag

mit Freunden oder der

Familie bei einem Glas

Wie wohnen Sie privat?

Wir sind gerade erst vor

wenigen Tagen in ein

neues Zuhause am

linken Zürichseeufer

umgezogen. Der Bau

dieses Eigenheims gab

uns die Möglichkeit, viele

von unseren

Wohnträumen zu

verwirklichen. Helle

Wohnräume, eine grosse

Küche, eine Terrasse

(nun sogar mit Blick auf

den See) und die Nähe

zu dem Wald, sind die

Dinge welche wir sehr

schätzen und geniessen.

Wo verbringen Sie Ihre

Ferien am liebsten?

Wenn ich in den Urlaub

gehe, lasse ich meist

einen Teil von unserem

«Schweizer Standard»

zurück. Ich setzte mich in

meinen Ferien gerne mit

anderen Kulturen und

Lebenssituationen

auseinander.

Mit einem Mietauto oder

auch einem Camper in

abgelegene

Landschaften und Dörfer

zu fahren, wo man auf

Mensch und Tiere trifft,

die mit der Natur anders

aufwachsen und

umgehen weder wir,

erlauben es mir jeweils,

sehr schnell den

Alltagsstress hinter mir

zu lassen und meine

Ferien zu geniessen.
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Gin Tonic oder Wein

sowie einem feinem

Essen, gerne auch durch

mich selber gekocht,

ausklingen zu lassen,

gehört natürlich auch zu

meinen «Hobby’s».

«Wir sind gerade 

erst vor wenigen 

Tagen in ein neues 

Zuhause am linken 

Zürichseeufer

gezogen» 

Claudia Schoch

Mitglied Geschäftsleitung
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